



Am 18.04., am Ostermontag konnten wir an der schon traditionellen Ostereier-Suchfahrt teilnehmen.

Die Veranstaltung ist für alle Teilnehmer immer wieder eine Herausforderung, das Ziel zu finden, ist schon ein Erfolg. Am 18. April war es wieder so weit, die Osterhasen im Sauerland hatten nach zwei Jahren Corona-Pause endlich wieder Ausgang. Die Motor Sport Freunde Warstein unter der Leitung von Marcel und Dennis, richteten ihre traditionelle Ostereier-Suchfahrt nach zwei Jahren Pause wieder aus.

Bericht von Marcel Schlöffel:

Ostereiersuchfahrt klingt für den unbedarften Oldtimerfahrer wahrscheinlich nach Kaffeefahrt oder leichter touristischer Ausfahrt. Touristisch ist das Ganze auch angelegt, jedoch keinesfalls „leicht“. Besonderheit dieser Fahrt ist der „bunte Mix“ von Chinesen, Kartenskizzen, Bildersuche, Turniersport und ... Eiersuche. Der Spaß und die schöne Landschaft stehen immer im Vordergrund. Bei bestem Wetter, blauem Himmel und bei strahlendem Sonnenschein waren 23 Teams nach Warstein angereist. Nach erster starker Nachfrage blieben leider heimische Teams fern.

Was uns besonders freute, war das teilweise sehr hochkarätige Starterfeld wie z.B. das Team Schäfers aus Hagen die ADAC Oldtimer Westfalenmeister 2021, das Team Schäfer aus Münster, Buchautor von diverser Fachlektüre über den Orientierungs- und Oldtimer Sport. Das Team Stossberg (Cameltreiber) aus dem Bergischen Land, Ausrichter von namhaften Veranstaltungen in NRW.

Die wirklich wunderschöne Strecke führte die Teams zunächst ab Warstein, durch das Sauerland, dann durch den Kreis Soest, die Soester Börde und den Kreis Paderborn. Wie in den Vorjahren gab es insgesamt sechs „Osternester“ (DK), an denen jeweils nicht nur ein Ei gefunden werden musste, sondern wo es auch unterschiedliche Aufgaben zu lösen galt.

Neben Fragen mussten an zwei Kontrollstellen auch die beliebten Aufgaben aus dem Turniersport absolviert werden.

Die Wartezeit zur Siegerehrung wurde mit der Präsentation der Lösungen und der von den Kindern geliebten Suche nach dem Goldenen Ei im Garten des Gasthauses Kempers in Geseke Langeneicke überbrückt.

FAZIT:

Wie in den Vorjahren war und soll es immer eine sehr unterhaltsame und familiäre Fahrt sein. Hervorzuheben ist die sehr schöne Strecke mit dem Highlight „Wewelsburg“. Die Suche nach den Eiern ist auch im fortgeschrittenen Erwachsenenalter jedes Jahr ein schöner Spaß. Für echte Anfänger war der komplexe Chinese sicherlich eine harte Nuss.

Quelle:

<https://www.warsteiner-oldtimer-team.de/newpage19b1d0be>